

Breiner Teams sind gleich sechs Mal vorne

Aber auch für **Gastgeber GW Mausbach** ist das eigene Jugendturnier ein Erfolg – in jeder Hinsicht

Stolberg-Mausbach. „Ich spiele in der Abwehr, und du?“, fragt der eine Mann. „Ich glaube, ich spiele im Sturm“, entgegnet der andere und lacht, bevor beide zeitgleich mit dem Anpfiff anfangen, die Spieler auf dem Feld lautstark anzufeuern.

Es sind solche Szenen wie das Gespräch zwischen zwei Vätern, die die Atmosphäre beim Hallenturnier von Grün-Weiß Mausbach bestens ausdrücken: Stolz Eltern treiben ihre Sprösslinge von der Tribüne aus an, die Kinder dribbeln auf dem Hallenboden in der Breiniger Mehrzweckhalle. Insgesamt waren es gleich rund 400 Kinder, die am Turnierwochenende und um Siegenpokale kämpften. Von der G- bis zur C-Jugend richteten die Mausbacher sechs

Turniere aus, an denen 42 Mannschaften aus 21 Vereinen teilnahmen. Ein Turnier für B- und A-Jugendliche läutete die Mausbacher theoretisch auch ausrichten können – schließlich haben die Grün-Weißen mit 150 Kindern und Jugendlichen in Stolberg eine der wenigen durchgehenden Jugendabteilungen von den Bambini bis zur A-Jugend. „Aber dafür müssten wir zwei Wochenenden einplanen“, weist der Turnierkoordinator Thomas Ritzefeld auf den organisatorischen Aufwand hin.

„Die Organisation ist schon aufwändig, es ist wichtig, viel mit den Leuten zu kommunizieren“, ver-

deutlicht Ritzefeld, der sich aber nicht nur über einen reibungslosen Ablauf, sondern auch über zwei besondere Gäste freute.

Am Samstag statteten die nährischen Tollitäten Prinz Udo I. und Kinderprinz David I. samt Gefolge dem Jugendturnier einen Besuch ab, bei dem Udo I. gleich die Siegerehrung der F-Jugendlichen übernahm und Kinderprinz David I. im Anschluss das Tor der Mausbacher D2-Jugend hütete.

Ein weiteres Highlight erwartete die Kinder am nächsten Tag mit dem Besuch eines Fußballprofis. Dennis Grote, Bundesligaspieler beim VfL Bochum und 14-maliger U21-Nationalspieler, fand den Weg in die Sporthalle und kam den Wünschen nach Fotos und Autogrammen gerne nach.

Sportlich verlief das eigene Turnier für die Mausbacher ebenfalls gut. In den jeweiligen Altersklassen erreichten die Grün-Weißen mindestens immer den dritten Platz, die F- und D1-Jugend wurde sogar Zweiter. Noch besser schnitt nur der SV Breinig ab, der sich den „Heimvorteil“ zu Nutze machen konnte und in allen Turnieren den Sieger stellte.

Die Ergebnisse, Bambini: 1. SV Breinig 2. SW Düren 3. GW Mausbach 4. VfB 08 Aachen 5. Eintracht Kornelimünster 6. Adler Büsbach

F-Jugend: 1. SV Breinig 2. GW Mausbach 3. Viktoria Bikesdorf 4. VfL Vichtal 5. SG Eschweiler 6. Adler Büsbach 7. TUS Schmitt 8. DJK Nützhelm-Schleichenheim 9. VfB 08 Aachen

E-Jugend: 1. SV Breinig 2. VfL Vichtal 3. GW Mausbach 4. Columbia Stolberg 5. Adler Büsbach

D-Jugend (Jahrgang 1998): 1. SV Breinig 2. Falke Berggrath 3. GW Mausbach 4. SG Eschweiler 5. BW



Hohes Tempo: Schon die Kleinsten, die Bambini, geben in der Halle ihr Bestes.
Foto: J. Schlegelmilch

Aachen-Burtscheid
D-Jugend (Jahrgang 1997): 1. SV Breinig 2. GW Mausbach 3. Falke Berggrath 4. Viktoria Kostlar 5. Alemannia Lendersdorf 6. SV Niederzier 7. Adler

Büsbach 8. Columbia Stolberg
C-Jugend: 1. SV Breinig 2. Columbia Stolberg 3. GW Mausbach 4. Adler Büsbach 5. FC Roetgen 6. SG Eschweiler 7. Rhenania Eschweiler 8. SV Rott